

El PSOE quiere las cuentas de la Expo en el Congreso

Desea que la presidenta del TC vaya cuanto antes al Parlamento para deshacer la "manipulación" del PP

Madrid / D16.—El PSOE solicitará hoy la comparecencia el el Congreso de los Diputados, con carácter de urgencia, de la presidenta del Tribunal de Cuentas, Milagros García Crespo, para que dé cuenta del informe sobre la contabilidad de la Expo-92, según manifestó ayer el portavoz socialista en la Cámara Baja, Juan Manuel Eguigaray.

Los socialistas quieren que esa comparecencia se produzca en el plazo "más breve posible" para dejar patente la "manipulación" que ha hecho el PP del informe. Mientras, los populares siguen pidiendo explicaciones al PSOE por el agujero en las cuentas de la Expo, e Izquierda Unida solicitará hoy mismo la creación de una comisión de investigación en el Parlamento.

Eguigaray señaló que el informe del Tribunal de Cuentas —refleja pérdidas de

35.000 millones de pesetas— demuestra que "nadie incurrió en ningún tipo de responsabilidad, por lo que es una vergüenza que durante dos días el PSOE haya tenido que soportar todo tipo de acusaciones infundadas".

"El PP ha orquestado una operación para manipular la realidad, algo intolerable, máxime si se tiene en cuenta que no es la primera vez que hace uso de medios de comunicación públicos para conseguir sus objetivos", agregó

El PP sigue pidiendo explicaciones mientras García Crespo reitera que "no falta ni una peseta"

el portavoz socialista, en declaraciones a Europa Press.

La propia presidenta del Tribunal de Cuentas ha asegurado, en una entrevista que publicó ayer 'El País', que en las cuentas de la Expo "no falta ni una peseta", y ha aclarado que ni el Tribunal de Cuentas ni el fiscal que forma parte del pleno del tribunal ni el abogado del Estado han encontrado ningún indicio de ilegalidad.

Los populares, sin embargo, no lo tienen tan claro. Juan Ojeda, secretario general del PP en Andalucía, manifestó ayer que "el PSOE-A y el Gobierno andaluz deben responder del uso indebido de dinero público".

La portavoz de IU en el Congreso de los Diputados, Rosa Aguilar, anunció en Córdoba que la coalición pedirá una comisión de investigación y que solicitará al fiscal general del Estado que actúe de oficio.

Aznar quiere cuanto antes la nueva ley de financiación

El PP lamenta el cambio de postura de los socialistas, que se oponen a que las empresas puedan aportar dinero a las arcas de los partidos.

Madrid / D16.—El presidente del Gobierno, José María Aznar, ha dado instrucciones al Grupo Parlamentario del PP para que tramite "lo más rápidamente posible" la Ley Orgánica de Financiación de los Partidos Políticos, que se encuentra de nuevo estancada por las diferencias de criterio que mantiene el PP con el PSOE sobre la posibilidad de que las empresas privadas puedan efectuar donaciones a los partidos políticos.

Según informaron a Europa Press en fuentes del PP, su intención, sobre todo tras conocer la sentencia del 'caso Filesa', es que se tramite antes de que acabe el actual período de sesiones, en diciembre.

Los populares se quejan del "cambio de postura" protagonizada por los socialistas en la ponencia que estudia la reforma de esta ley, que data de 1987. Existía un principio de acuerdo entre ambos partidos, de manera que el PP renunciaba a las donaciones anónimas y el PSOE admitía las aportaciones de empresas.

Ese acuerdo no escrito, según los populares, lo han roto los socialistas, quienes se oponen a que las personas jurídicas puedan dar dinero a los partidos políticos. Ésa es la principal diferencia que separa a ambas formaciones, porque en lo demás coinciden "en casi todo".

IU rechaza no sólo la aportación de empresas, sino que también se opone a cualquier aportación privada, y sólo admite la de militantes y simpatizantes para financiar actividades específicas que no sean las electorales.

El PNV defiende que se mantengan las aportaciones anónimas a los partidos políticos, y CiU desea el anonimato de las donaciones cuando las cantidades aportadas a un partido político sean inferiores a 500.000 pesetas.

Hasta el momento se han presentado 116 enmiendas, lo que hace pensar, a diferencia del deseo expresado por Aznar, que el acuerdo no está tan próximo.

Pujol ordena a sus consejeros que den la espalda al Gobierno

PP: Es una muestra de que no se fía de su propio Gabinete

Barcelona / D16.—El presidente de la Generalitat, Jordi Pujol, ha instado a sus consejeros a que digan 'no' en un plazo no superior a una semana a cualquier iniciativa legal que les remitan los ministros del Gobierno que preside José María Aznar.

Según publicó ayer el diario 'La Vanguardia', Pujol envió el pasado día 27 una circular a los 13 consejeros que conforman el Gobierno catalán, en la que les pide que "a partir de ahora, cada vez que recibáis un proyecto de decreto de ley para que os lo miréis y lo discutáis y negociéis con el correspondiente ministro, tenéis que enviar una carta a quien os haya hecho llegar el documento, en el plazo nunca superior a siete días, diciendo que NO estáis de acuerdo".

El 'president' justifica sus instrucciones a los miembros de su Gabinete en el mismo encabezamiento del documento: "Vista la forma como a veces actúa el Gobierno o algunos de sus ministros, que el caso del decreto sobre la enseñanza de la Historia ilustra".

Los populares ya han hecho su lectura de la circular. El presidente del PP en Cataluña, Alberto Fernández Díaz, manifestó que Pujol "ha retratado a sus consejeros y les ha puesto en evidencia al presentarlos como miembros de un Gobierno carentes de sentido político alguno".

El dirigente popular dijo



JORDI PUJOL

que "de ser cierta, esta circular se comenta por sí sola y retrata al Gobierno de la Generalitat que tenemos. Pujol deja en evidencia a sus propios *consellers*". En su opinión, esta circular "rezuma una cierta desconfianza de Pujol, no tanto hacia el Gobierno del PP, sino hacia sus propios *consellers*".

Por su parte, el portavoz de CiU en el Congreso, Joaquim Molins, ha afirmado, en una entrevista que publicó ayer 'La Vanguardia', que "es importante para Cataluña que el PP carezca de mayoría absoluta, porque así no hace lo que le pide el cuerpo". Molins señala que CiU y PP son dos partidos muy distintos y que la labor de su coalición, a través de los acuerdos de gobernabilidad, consiste en "atemperar los excesos del PP".

El PASOC pide a IU más colaboración con el PSOE

Madrid / D16.—El presidente del Partido de Acción Socialista (PASOC), Pablo Castellano, y el secretario general, Alonso Puerta, reafirmaron ayer el compromiso del partido con IU con vistas a la V Asamblea Federal de la coalición, aunque advirtieron que hay que potenciar el componente socialista de la organización y pidieron más colaboración con el PSOE.

El PASOC ha celebrado este fin de semana en Madrid unas jornadas en las que ha perfilado las líneas de actuación que seguirán en su relación con IU, y en las que ha quedado claro el apoyo al proyecto originario de la organización.

En opinión de los dirigentes del PASOC, la salida de Nueva Izquierda era "inevitable", al oponerse al proyecto político originario de IU mediante un planteamiento distinto.

Castellano señaló que se hará hincapié en reclamar "todos los esfuerzos que sean necesarios" para contribuir a lo que fue uno de los objetivos fundamentales de la creación del proyecto de IU: la unidad de la izquierda. A pesar de mostrar su apoyo a IU, Castellano señaló que el PASOC defenderá una reforma orgánica de la coalición, que, "sin obstaculizar el proyecto inicial de IU", potencie el papel de sus integradores.

Cambio 16
20 NOVIEMBRE 1997 - Nº 2.304

Mientras se Prepara el PACTO DIGITAL...
Fernando López Amador, director general

ALICIA KOPLOWITZ
100.000 Millones Por Su Libertad

RTVE
...a la QUIEBRA por MAASTRICHT

SEXO
ESPAÑA No Va Bien

TEATRO
Madrid quiere ser Broadway
CRISTINA ALBERDI
«Está Bien que la Ejecutiva Corrija a Felipe y Guerra»